



ORDINARIO

ORGANO DEL GOBIERNO CONSTITUCIONAL DEL ESTADO
INDEPENDIENTE, LIBRE Y SOBERANO DE COAHUILA DE
ZARAGOZA



PERIODICO OFICIAL

TOMO CXIV

Saltillo, Coahuila, martes 1 de mayo de 2007

número 35

REGISTRADO COMO ARTÍCULO DE SEGUNDA CLASE EL DÍA 7 DE DICIEMBRE DE 1921.
FUNDADO EN EL AÑO DE 1860
LAS LEYES, DECRETOS Y DEMÁS DISPOSICIONES SUPERIORES SON OBLIGATORIAS POR EL HECHO
DE PUBLICARSE EN ESTE PERIÓDICO

PROFR. HUMBERTO MOREIRA VALDÉS
Gobernador del Estado de Coahuila

LIC. HOMERO RAMOS GLORIA
Secretario de Gobierno y Director del Periódico Oficial

LIC. CÉSAR AUGUSTO GUAJARDO VALDÉS
Subdirector del Periódico Oficial

I N D I C E

PODER EJECUTIVO DEL ESTADO

DECLARATORIA de Legalidad a favor de la Asociación Civil "Mentes con Alas, A.C."

ACUERDO delegatorio de facultades al Subsecretario de Desarrollo Social de la Secretaría de Desarrollo Social del Estado de Coahuila.

SENTENCIA emitida por el Tribunal Unitario Agrario relativo a la creación del Nuevo Centro de Población Ejidal, que se denominará "Lic. Carlos Salinas de Gortari", y se ubicara en el Municipio de Castaños, Estado de Coahuila.

BALANCE General del Municipio de Piedras Negras, Coahuila, al 31 de marzo de 2007.

ESTADO de Resultados del Municipio de Piedras Negras, Coahuila, por el período entre 1 enero al 31 de marzo de 2007.

PROFR. HUMBERTO MOREIRA VALDÉS, Gobernador Constitucional del Estado Independiente, Libre y Soberano de Coahuila de Zaragoza, en ejercicio de las facultades que me confieren los Artículos 82, fracciones XXV y XXIX de la Constitución Política del Estado; 2º de la Ley Orgánica de la Administración Pública del Estado; 3º, 46 y 49 de la Ley Sobre Fundaciones y Asociaciones de Beneficencia e Instrucción Pública en el Estado de Coahuila de Zaragoza, y;

CONSIDERANDO

Mediante escrito recibido por la Secretaría Particular del titular del Ejecutivo, la C. Ruth Berlanga Quintero, Presidenta y Representante Legal de la Asociación denominada "**MENTES CON ALAS, A.C.**", solicitó al Ejecutivo a mi cargo, tuviera a bien emitir a favor de su representada, la Declaratoria de Legalidad, por encontrarse dicha Asociación ajustada a las disposiciones de la Ley Sobre Fundaciones y Asociaciones de Beneficencia e Instrucción Pública en el Estado.

El objeto de la Asociación es, entre otros, beneficiar en general a personas y/o grupos con discapacidad y/o capacidades diferentes y, en particular, a los adultos con parálisis cerebral, a través de, en principio, recibirles en lugares que se denominan "casas", donde se les dará atención a sus requerimientos y necesidades, requerimientos básicos de subsistencia en materia de alimentación, vestido

o vivienda, asistencia o rehabilitación médica en establecimientos especializados, orientación social, educación o capacitación para el trabajo, desarrollar casas-convivencia, en los cuales los adultos con parálisis cerebral puedan entrar en contacto con ellos mismos y vivir un encuentro con otras personas, a fin de llegar a acceder a una vida en plenitud, dar atención, en principio vitalicia, al adulto con parálisis cerebral en las casas taller y/o casas-convivencia y/o casas-comunidad, generar y/o vincularse a redes de apoyo educativo, profesional, social legislativo y financiero para adultos con parálisis cerebral.

Así conforme a las disposiciones aplicables, los estatutos de la Asociación Civil “**MENTES CON ALAS, A.C.**”, se encuentran apegados a las disposiciones establecidas en nuestra legislación vigente sobre la materia, para funcionar legalmente como Institución de Beneficencia e Instrucción Pública.

En tal virtud el Ejecutivo a mi cargo, considera de interés general para nuestra Entidad apoyar la creación y establecimiento de este tipo de asociaciones, toda vez que las mismas coadyuvan a elevar el nivel cultural y de vida de las familias coahuilenses fundamentalmente de aquellas más necesitadas, por lo que he tenido a bien emitir la siguiente:

DECLARATORIA

PRIMERO. La Asociación Civil “**MENTES CON ALAS, A.C.**”, no es contraria a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, ni a la del Estado de Coahuila, ni a las leyes que emanan de ellas, por lo que el Ejecutivo a mi cargo la declara legal, para los efectos señalados en la Ley Sobre Fundaciones y Asociaciones de Beneficencia e Instrucción Pública en el Estado de Coahuila de Zaragoza.

SEGUNDO. La presente Declaratoria y los Estatutos de la Asociación, debidamente protocolizados ante Notario Público, deberán ser inscritos en la oficina del Registro Público de la ciudad de Torreón, Coahuila.

TERCERO. Publíquese la presente Declaratoria, por una sola vez en el Periódico Oficial del Estado.

Dado en la Residencia del Poder Ejecutivo en la ciudad de Saltillo, Coahuila, a los 30 días del mes de Marzo del año dos mil siete.

SUFRAGIO EFECTIVO. NO REELECCIÓN EL GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO

**PROFR. HUMBERTO MOREIRA VALDÉS
(RÚBRICA)**

EL SECRETARIO DE GOBIERNO

**LIC. HOMERO RAMOS GLORIA
(RÚBRICA)**



LIC. HUGO HÉCTOR MARTÍNEZ GONZÁLEZ, en mi carácter de Secretario de Desarrollo Social del Estado de Coahuila de Zaragoza, en ejercicio de las facultades que me confiere los artículos; 13 de la Ley Orgánica de la Administración Pública del Estado de Coahuila de Zaragoza y , 10 de Reglamento Interior de la Secretaría de Desarrollo Social, y

CONSIDERANDO

PRIMERO. Que corresponde originalmente a los titulares de las dependencias del Ejecutivo, la representación, trámite y resolución de los asuntos de su competencia.

SEGUNDO. Que mediante acuerdo, estos funcionarios pueden delegar en los servidores públicos adscritos a sus unidades administrativas, cualquiera de sus facultades, excepto aquellas que por disposición de la Ley Orgánica de la Administración Pública del Estado de Coahuila de Zaragoza o del Reglamento Interior respectivo tengan el carácter de indelegables.

TERCERO. Que el monto de inversión en obras de infraestructura en comunidades rurales y urbanas, todas encaminadas a elevar el desarrollo social de los municipios e incidir en el Desarrollo Urbano integral de los mismos, se ha incrementado de manera considerable , lo que hace necesario delegar en el Subsecretario de Desarrollo Social ciertas facultades inherentes al área de desempeño de dicha unidad administrativa, de tal manera que esta dependencia pueda responder correctamente a las demandas sociales y estratégicas plasmadas dentro del Plan Estatal de Desarrollo 2006-2011.

CUARTO. Por las razones antes expuestas y con el objeto de tener una mayor organización del trabajo y agilizar el despacho de los asuntos competencia de esta Secretaría he tenido a bien emitir el siguiente:

ACUERDO DELEGATORIO DE FACULTADES AL SUBSECRETARIO DE DESARROLLO SOCIAL DE LA SECRETARÍA DE DESARROLLO SOCIAL DEL ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA

ÚNICO. Se delega al Subsecretario de Desarrollo Social de la Secretaría de Desarrollo Social del Estado de Coahuila de Zaragoza, la facultad de suscribir en representación de esta Dependencia y/o del suscrito, todos los documentos necesarios y los que se deriven durante la operación de los Programas que dirige la Subsecretaría de Desarrollo Social, en los términos de lo dispuesto por los Arts. 8 y 9 de Reglamento Interior de esta Secretaría.

TRANSITORIOS:

PRIMERO. El presente acuerdo surtirá sus efectos el día siguiente al de su publicación en el Periódico Oficial del Estado.

SEGUNDO. Queda sin efectos el Acuerdo Delegatorio de Facultades al Subsecretario de Desarrollo Social de la Secretaría de Desarrollo Social, publicado en el Periódico Oficial del Estado No. 24 de fecha 23 de Marzo del 2007.

TERCERO. Los asuntos que se refieran a actos o resoluciones que se hubieren emitido con anterioridad a la entrada en vigor del presente acuerdo, se tramitarán, resolverán, y en general serán de competencia de la Subsecretaría de Desarrollo Social.

CUARTO. Publíquese el presente acuerdo en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado, de conformidad con lo dispuesto por el Artículo 13 de la Ley Orgánica de la Administración Pública del Estado.

Dado en la Ciudad de Saltillo, Coahuila; a los 10 días del mes de Abril del año 2007.

**SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN
EL SECRETARIO DE DESARROLLO SOCIAL**

**LIC. HUGO HÉCTOR MARTÍNEZ GONZÁLEZ
(RÚBRICA)**



JUICIO AGRARIO: 8/2003
POBLADO: "Lic. Carlos Salinas de Gortari"
MUNICIPIO: Castaños
ESTADO: Coahuila
ACCION: Nuevo Centro de Población Ejidal.

MAGISTRADO: LIC. LUIS O. PORTE PETIT MORENO
SECRETARIO : LIC. ENRIQUE GARCIA SERRANO

México, Distrito Federal, a once de diciembre de dos mil tres.

V I S T O para resolver el juicio agrario número 8/2003, relativo a la acción de Nuevo Centro de Población Ejidal, solicitada por campesinos vecinos del poblado que de constituirse se denominará "Lic. Carlos Salinas de Gortari", Municipio de Castaños, Estado de Coahuila; y

R E S U L T A N D O :

PRIMERO.- Por escrito de quince de enero de mil novecientos noventa y uno, campesinos vecinos del poblado, solicitaron al Gobernador del Estado de Coahuila, dotación de tierras, señalando como predio susceptible de afectación el "Rancho San Pablo de los Valdez".

SEGUNDO.- La solicitud fue instaurada el veinte de diciembre del dos mil uno, bajo el número 720. La solicitud fue publicada en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado el diecinueve de abril del dos mil dos, bajo el número 32, tomo CIX.

TERCERO.- Mediante oficio de veintiséis de febrero de mil novecientos noventa y uno, el Agente del Ministerio Público Federal, dependiente de la Procuraduría General de la República, le informó al Presidente de la extinta Comisión Agraria Mixta del Estado de Coahuila, que el Rancho denominado San Pablo de los Valdez, había sido asegurado por dicha institución el veinte de marzo de mil novecientos noventa, en virtud de una determinación emitida dentro del proceso penal 28/90, del Juzgado

Cuarto del Distrito en dicha entidad federativa, que se siguió en contra de Enrique Fuentes Velásquez y otros, por su probable responsabilidad en la Comisión de Delitos contra la Salud.

CUARTO.- En atención a la petición de tierras formulada el quince de enero de mil novecientos noventa y uno, por el núcleo de población que de constituirse se denominará "Lic. Carlos Salinas de Gortari", y tomando como base el comunicado a que se refiere el punto que antecede, el Delegado Agrario en el Estado de Coahuila, mediante acta de posesión precaria de seis de marzo de mil novecientos noventa y uno, entregó a los peticionarios el predio en cuestión.

QUINTO.- En contra de la entrega aludida anteriormente citada, Enrique Fuentes Velásquez, promovió juicio de garantías, mediante escrito presentado el diecisiete de diciembre de mil novecientos noventa y dos, tocándole conocer al Juzgado Primero de Distrito en el Estado de Coahuila, bajo el número 1316/92, manifestando dentro del capítulo de actos reclamados: *"...Reclamó todo lo actuado en el expediente relativo a la petición del ejido que hace la Confederación Nacional Campesina en Saltillo, Coahuila, para afectarme y desposeerme del inmueble denominado "San Pablo de los Valdez", ubicado en Castaños, Coahuila, y que es de mi propiedad como lo demuestro con el título de adquisición ante el Notario 5, de Monclava, Coahuila, por compra que le hice al Doctor Carlos Valdez Hernández, y señora Zapopan Calderón de Valdez Hernández, y cuyos datos físicos describo en el capítulo de antecedentes..."*.

Dicho juicio de garantías, tuvo su sustento esencial en la posesión originaria que al momento de promoverlo, detentaba el quejoso sobre el bien de que se trata a virtud de la propiedad que ha saber tenía sobre el mismo.

Llevados los tramites legales en el citado juicio de garantías, el veintinueve de enero de mil novecientos noventa y tres, se dictó la resolución correspondiente, en el sentido de sobreseer en el juicio de garantías, por lo que respecta contra los actos reclamados de la Comisión Agraria Mixta en el Estado, y concederle al quejoso la protección constitucional solicitada, para el efecto de que se le otorgara la garantía de audiencia, antes de ser desposeído del predio.

SEXTO.- En contra de la referida resolución, de veintinueve de enero de mil novecientos noventa y tres, emitida dentro del expediente de juicio de amparo 1316/92, la autoridad responsable, interpuso recurso de revisión, tocándole conocer al Primer Tribunal Colegiado del Octavo Circuito, bajo el expediente número 112/93, el cual fue resuelto el quince de abril de mil novecientos noventa y tres, en la que se resolvió confirmar la sentencia recurrida.

SEPTIMO.- Por otra parte el dieciocho de enero de mil novecientos noventa y tres, el Juez Cuarto de Distrito en el Estado de Coahuila, dictó sentencia dentro de la causa penal 28/990, llevada en contra de Enrique Fuentes Velásquez y en relación al predio denominado "Rancho San Pablo de los Valdez", en la que se resolvió declarar a Enrique Fuentes Velásquez, como penalmente responsable en la Comisión de Delito contra la Salud, en la modalidad de posesión de cocaína, y a no decretar el decomiso de los inmuebles "Rancho San Pablo de los Valdez", así como construcciones y objetos que en el mismo se encuentren localizados, entre otros aspectos.

OCTAVO.- La sentencia anterior, fue apelada y el treinta de septiembre de mil novecientos noventa y tres, el Tribunal Colegiado del Octavo Circuito, dictó en el toca 146/93, formado, la resolución correspondiente, en el sentido de revocar la sentencia recurrida y decretar el decomiso legal del predio "San Pablo de los Valdez", propiedad de Enrique Fuentes Velásquez, entre otras cosas, toda vez que se consideró:

"...VII.- En relación con el no decomiso de los inmuebles Rancho San Pablo de los Valdez, construcciones y objetos que en el mismo se encuentran, localizado en el Municipio de Castaños, Coahuila, la ciudadana Juez de la causa, argumentó que no se había probado de manera plena que tales bienes hubieran sido adquiridos por Enrique Fuentes Velásquez, con dinero producto del narcotráfico.

Al respecto el Fiscal Federal de la adscripción estima en el caso sí procede el decomiso de tales inmuebles ante el hecho de que si Enrique Fuentes Velásquez, manifestó tener un ingreso mensual aproximado de tres millones de pesos, no era materialmente posible que haya podido adquirir ilícitamente esas propiedades, por los que obvio que estas fueron adquiridas con el dinero que obtuvieron como producto de sus ilícitas actividades.

...no era posible considerar que en forma particular que Fuentes Velásquez haya podido adquirir el aludido rancho en la cantidad de trescientos veinte millones de pesos... necesariamente debe estarse a lo que ambos expresaron en sus respectivas versiones ante la fiscalía federal, Fuentes Velásquez, en el sentido de que ... asimismo desea agregar el de la voz que con el producto de los cientos cuarenta mil dólares americanos, que le pago Pedro Domingo Alzugaray, por su actividad ilícita ya señalada anteriormente, adquirió un rancho llamado "San Pablo de los Valdez", que se encuentra ubicado en la población de Castaños, Coahuila...

...es incuestionable que debe concluirse que ambos sujetos adquirieron los respectivos inmuebles con el producto o ganancias económicas que obtuvieron en las ilícitas actividades de narcotráfico en que participaron y que por lo tanto en términos del ya invocado artículo 40 del Código Penal Federal, procede su decomiso, ya que aunque son de uso licito se trató de un delito en los que los sujetos participaron intencionalmente.

...se decreta el decomiso legal en términos del propio numeral 40 del Código Unitivo Federal del Rancho San Pablo de los Valdez, en sus construcciones y objetos que en el mismo se encuentre, localizado en el Municipio de Castaños, Coahuila...

...séptimo: se revoca el diverso dispositivo sexto del fallo materia de esta instancia, por el que la juzgadora de primer grado decretó el decomiso de los inmuebles Rancho San Pablo de los Valdez, así como construcciones y objetos que en el mismo se encuentren, ubicado en el Municipio de Castaños Coahuila, y que respectivamente, aparecen como propiedad de los sentenciados Enrique Fuentes Velásquez...

...octavo: En términos del artículo 40, del invocado Código Penal Federal, y al estimarse que los inmuebles a que se refiere el punto precedente, fueron adquiridos por sus propietarios mencionados con dinero obtenido en ilícitas actividades de narcotráfico, se decretara su decomiso, para locuaz la juzgadora de primer grado habrá de estar a lo que establece el segundo párrafo del numeral en cita, así como lo establecido por la circular número 12/92, de la Presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación..."

NOVENO.- De lo anterior, tenemos que hasta el mes de octubre de mil novecientos noventa y tres, causó ejecutoria la sentencia penal de apelación que se alude en el punto que antecede, y que el terreno en cuestión salió completamente de la esfera jurídica y patrimonial de Enrique Fuentes Velásquez, y desde ese propio mes dicho inmueble paso a formar parte del patrimonio de la federación.

DECIMO.- El dos de diciembre de mil novecientos noventa y ocho, el quejoso Enrique Fuentes Velásquez, promovió el incidente de pago de daños y perjuicios, el cual fue resuelto el ocho de abril de mil novecientos noventa y nueve, condenando a la autoridad responsable al pago de la cantidad de nueve millones quinientos mil pesos. Por otra parte no obstante que tenía el conocimiento de que el predio, había dejado ser de su propiedad, promovió el incidente de cumplimiento de la ejecutoria, a sabiendas de que este le había sido decomisado y por ende salido de la esfera patrimonial, por haberse comprobado que había cometido delitos contra la salud, y por ello no le correspondía ejercitar acción alguna en relación a la restitución o pago por el mismo.

DECIMO PRIMERO.- En cumplimiento al incidente de inejecución, la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el treinta de mayo del dos mil tres, resolvió declarar sin materia el incidente de inejecución, toda vez que consideró que si encontrándose pendiente de resolver ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación, un incidente de inejecución de sentencia, el Juez de Distrito que conoció del asunto, comunicó al alto Tribunal, que decretó la caducidad establecida en el segundo párrafo del artículo 213 de la Ley de Amparo, y que dicha resolución había quedado firme al no haber sido recurrida, debía estimarse que el incidente había quedado sin materia.

DECIMO SEGUNDO.- El veintinueve de enero del dos mil dos, se llevó a cabo el acta de clausura de los trabajos censales, en el que resultaron 157 (ciento cincuenta y siete) habitantes, 35 (treinta y cinco) jefes de familia y 29 (veintinueve) solteros mayores de dieciséis años.

DECIMO TERCERO.- En atención al oficio número 000 siete de enero del dos mil dos, se comisionó a personal de la representación estatal agraria en el Estado de Coahuila, para que realizara trabajos técnicos informativos, el cual fue rendido el treinta de enero del dos mil dos, del que se desprende que el "Rancho San Pablo de los Valdez", ubicado en el Municipio de Castaños, Estado de Coahuila, se encontró en posesión de los solicitantes del poblado denominado "Lic. Carlos Salinas de Gortari", quienes lo mantienen en explotación con cultivos de temporal como maíz, frijol y además con la cría de ganado mayor y menor desde el año de mil novecientos noventa y uno, y que tiene una superficie real de 96-77-32 (noventa y seis hectáreas, setenta y siete áreas, treinta y dos centiáreas).

DECIMO CUARTO.- Mediante oficio de catorce de marzo del dos mil dos, los solicitantes del nuevo centro de población ejidal que de constituirse se denominará "Lic. Carlos Salinas de Gortari", manifestaron su conformidad de traslado al sitio donde fuese posible establecerlo y arraigar en él, haciendo la ratificación del señalamiento sobre el predio "San Pablo de los Valdez". Dicha conformidad fue publicada en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado el diecinueve de abril del dos mil dos.

DECIMO QUINTO.- La Representación Estatal del Estado de Coahuila, emitió opinión el trece de febrero del dos mil dos, en la que consideró que resultaba procedente la solicitud de tierras solicitada por el poblado "Lic. Carlos Salinas de Gortari", en virtud de que se habían cumplido con los requisitos que establecía el capítulo VII, de la Ley Federal de Reforma Agraria, considerando como afectable el predio "San Pablo de los Valdez".

DECIMO SEXTO.- La Unidad Técnica Operativa de la Secretaría de la Reforma Agraria, el tres de julio del dos mil dos, emitió opinión en la que consideró que también resultaba procedente la solicitud de tierras por el núcleo accionante, y como afectable el Rancho multirreferido.

DECIMO SEPTIMO.- Por auto de veintiuno de agosto del dos mil tres, se tuvo por radicado este juicio, habiéndose registrado bajo el número 08/2003; notificándose a los interesados y por oficio a la Procuraduría Agraria; y

PRIMERO.- Este Tribunal Superior, es competente para conocer y resolver el presente asunto, con fundamento en la fracción XIX del artículo 27 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; en el artículo tercero transitorio del Decreto por el que se reformó este precepto constitucional, publicado en el Diario Oficial de la Federación el seis de enero de mil novecientos noventa y dos; en los artículos 1º. y 9º. fracción VIII, y cuarto transitorio fracción II, de la Ley Orgánica de los Tribunales Agrarios.

SEGUNDO.- En el presente asunto se observaron las formalidades procedimentales previstas en los artículos 327, 328, 329, 330, 332, 333 y demás relativos de la Ley Federal de Reforma Agraria.

TERCERO.- Se estimaron satisfechos los requisitos de procedibilidad y acreditada la capacidad del grupo solicitante de conformidad a los trabajos censales de veintinueve de enero del dos mil dos.

CUARTO.- Ahora bien, de autos se advierte que el Rancho denominado "San Pablo de los Valdez", fue asegurado por la Procuraduría General de la República, el veinte de marzo de mil novecientos noventa, en virtud de una determinación emitida en el proceso penal 28/90, que se siguió ante el Juzgado Cuarto de Distrito en el Estado, en contra de Enrique Fuentes Velásquez, por su probable responsabilidad en la Comisión de Delitos contra la Salud, y que en atención a la petición de tierras formulada por el núcleo de población que de constituirse se denominará "Lic. Carlos Salinas de Gortari", el Delegado Agrario en el Estado de Coahuila, mediante acta de posesión precaria de seis de marzo de mil novecientos noventa y uno, entregó a los peticionarios el predio de referencia.

Asimismo, tenemos que Enrique Fuentes Velásquez, promovió juicio de garantías, mediante escrito presentado el diecisiete de diciembre de mil novecientos noventa y dos, reclamando la entrega anteriormente aludida y que conoció del mismo el Juzgado Primero de Distrito en el Estado de Coahuila, bajo el número 1316/92, autoridad que el veintinueve de enero de mil novecientos noventa y tres, resolvió concederle al quejoso la protección constitucional para el efecto de que se le otorgara la garantía de audiencia, antes de ser desposeído, sentencia que fue confirmada por el Primer Tribunal Colegiado del Octavo Circuito, bajo el expediente número 112/93, el quince de abril de mil novecientos noventa y tres.

Por otra parte, se advierte de los autos que conforman el presente juicio agrario, que el dieciocho de enero de mil novecientos noventa y tres. El Juez Cuarto de Distrito en el Estado de Coahuila, dictó sentencia dentro de la causa penal 28/990, en contra de Enrique Fuentes Velásquez, y en relación al predio denominado "Rancho San Pablo de los Valdez", en la que se resolvió declarar al procesado antes citado, como penalmente responsable en la Comisión de Delito contra la Salud, en la modalidad de posesión de cocaína, y a no decretar el decomiso de los inmuebles "Rancho San Pablo de los Valdez", así como construcciones y objetos que en el mismo se encuentran localizados. Sentencia que fue apelada y el treinta de septiembre de mil novecientos noventa y tres, el Tribunal Colegiado del Octavo Circuito, dictó en el toca 146/93, la resolución, revocando la sentencia recurrida y decretando el decomiso legal del predio "San Pablo de los Valdez", propiedad de Enrique Fuentes Velásquez.

Por lo que, de lo anterior se concluye que el terreno "Rancho San Pablo de los Valdez", salió completamente de la esfera jurídica y patrimonial de Enrique Fuentes Velásquez y que desde ese momento dicho inmueble pasó a formar parte del patrimonio de la federación.

Pero por otra parte, el dos de diciembre de mil novecientos noventa y ocho, Enrique Fuentes Velásquez, promovió incidente de pago de daños y perjuicios el cual fue resuelto el ocho de abril de mil novecientos noventa y nueve, condenando a la autoridad responsable al pago de la cantidad de nueve millones quinientos mil pesos y no obstante que tenía el conocimiento de que el predio había dejado ser de su propiedad, promovió el incidente de cumplimiento de ejecutoria, a sabiendas de que este le había sido decomisado y por ende salido de la esfera patrimonial, por haberse demostrado su intervención en los delitos cometidos contra la salud, y que de tal forma por dicha situación no le correspondía ejercitar alguna acción en relación a la restitución o pago por el mismo. Pero finalmente, en cumplimiento al incidente de inejecución, la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el treinta de mayo del dos mil tres, resolvió declarar sin materia el incidente de inejecución, toda vez que consideró que si se encontraba pendiente de resolver ante la Suprema Corte, un incidente de inejecución de sentencia y el Juez de Distrito que había conocido del asunto, comunicó que había decretado la caducidad establecida en el párrafo segundo del artículo 213 de la Ley de Amparo, y que dicha resolución había quedado firma, al no haber sido recurrida, debía estimarse que el incidente había quedado sin materia.

Por otra parte, una vez aclarada la situación anterior, sobre el predio en cuestión, el Delegado Agrario en el Estado de Coahuila, comisionó personal de su adscripción, para que se realizara trabajos técnicos informativos, rindiendo su informe el treinta de enero del dos mil dos, del que se conoce que el "Rancho San Pablo de los Valdez", ubicado en el Municipio de Castaños, Estado de Coahuila, se encontró en posesión de los solicitantes del poblado denominado "Lic. Carlos Salinas de Gortari", y que lo mantienen en explotación con cultivos de temporal como maíz, frijol y además en la cría de ganado mayor y menor, desde el año de mil novecientos noventa y uno, y que tiene una superficie real de 96-77-32 (noventa y seis hectáreas setenta y siete áreas, treinta y dos centiáreas).

Asimismo, la Representación Estatal del Estado de Coahuila y la Unidad Técnico Operativa de la Secretaría de la Reforma Agraria, el trece de febrero y el tres de julio del dos mil dos, respectivamente, emitieron su opinión, considerando que resultaba procedente la solicitud de tierras solicitada, por el poblado "Lic. Carlos Salinas de Gortari", y como afectable el predio "San Pablo de los Valdez".

De lo anteriormente citado, se concluye que el predio "Rancho San Pablo de los Valdez", al haber sido decomisado en la causa penal 28/990, a Enrique Fuentes Velásquez, toda vez que fue declarado como penalmente responsable en la Comisión de Delito contra la Salud, y al haber salido completamente de su esfera jurídica y patrimonial, convirtiéndose en un terreno propiedad de la federación, y tenerlo en posesión el poblado "Lic. Carlos Salinas de Gortari", mismo que fue dado mediante acta de posesión precaria de seis de marzo de mil novecientos noventa y uno, resulta ser afectable la superficie de 96-77-32 (noventa y seis hectáreas, setenta y siete áreas, treinta y dos centiáreas), del multicitado "Rancho San Pablo de los Valdez", ubicado en el Municipio de Castaños, Estado de Coahuila, con fundamento en el artículo 204, de la Ley Federal de Reforma Agraria que a la letra dice: **"...Las propiedades de la federación, de los Estados o de los Municipios, serán afectables para dotar o ampliar ejidos o para crear Nuevo Centro de Población. Los terrenos Baldíos, Nacionales y en general, los terrenos rústicos pertenecientes a la federación, se destinarán a constituir y ampliar ejidos o a establecer Nuevos Centros de Población Ejidal de conformidad con esta ley. No podrán ser objeto de colonización, enajenación a título oneroso o gratuito, ni adquisición por prescripción o información de dominio y solo podrán destinarse en las extensiones estrictamente indispensable, para fines de interés público y para las obras o servicios públicos de la federación, de los Estados o de los Municipios. Queda prohibida la colonización de propiedades privadas..."**.

Cabe puntualizar que la figura del decomiso es aquella que se impone a título de sanción por la realización de actos contra el tenor de leyes prohibitivas, con la particularidad de que se reduce a los bienes que guardan relación con la conducta que se castiga, o sea que son aquellos que se han utilizado como instrumento para la comisión de un delito o los que han resultado como fruto de tales ilícitos. Sirve de apoyo la siguiente tesis jurisprudencial que al efecto se transcribe:

"...CONFISCACIÓN Y DECOMISO. SUS DIFERENCIAS BASICAS. Confiscación y decomiso son dos figuras jurídicas afines, pero con características propias que las distinguen. Por la primera, debe entenderse la apropiación violenta por parte de la autoridad, de la totalidad de los bienes de una persona o de una parte significativa de los mismos, sin título legítimo y sin contraprestación, pena que se encuentra prohibida por el artículo 22 Constitucional. En tanto que la última es aquella que se impone a título de sanción, por la realización de actos contra el tenor de leyes prohibitivas o por incumplimiento de obligaciones de hacer a cargo de los gobernadores con la nota particular de que se reduce a los bienes que guardan relación con la conducta que se castiga, o sea, los que han sido utilizados como instrumento para la comisión de un delito o infracción administrativa, los que han resultado como fruto de tales ilícitos o bien los que por sus características, representan un peligro para la sociedad...".

QUINTO.- Por lo anterior, es procedente conceder para la creación del Nuevo Centro de Población Ejidal, que se denominará "Lic. Carlos Salinas de Gortari", y se ubicara en el Municipio de Castaños, Estado de Coahuila, una superficie de 96-77-32 (noventa y seis hectáreas, setenta y siete áreas, treinta y dos centiáreas), de temporal, afectables por tratarse de terrenos propiedad de la federación, en términos del artículo 204, de la Ley Federal de Reforma Agraria, superficie que localizará de conformidad con el plano proyecto que obra en autos, a favor de los campesinos solicitantes. Esta superficie pasará a ser propiedad del poblado beneficiado con todas sus accesiones, usos, costumbres y servidumbres; en cuanto a la determinación del destino de las tierras, y la organización económica y social del ejido, la asamblea resolverá de conformidad con las facultades que le otorgan los artículos 10 y 56 de la Ley Agraria y podrá constituir la parcela escolar, la Unidad Agrícola Industrial para la Mujer y la Unidad Productiva para el Desarrollo Integral de la Juventud.

Es necesario crear la infraestructura económica y social indispensable para el sostenimiento y desarrollo de Nuevos Centro de Población Ejidal, como son las vías de acceso necesarias, zona habitacional, servicio de correo, telégrafo, teléfono, establecimiento de hospitales o centros de salud, escuelas, energía eléctrica, áreas de recreación, abastecimiento y red de agua potable, créditos que debe otorgar la banca de desarrollo, y demás necesarias en cumplimiento de lo dispuesto por los artículos 248 y 334 de la Ley Federal de Reforma Agraria, para lo cual deberán intervenir conforme su competencia las siguientes Dependencias: Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Secretaría de Ganadería, Desarrollo Rural, Alimentación y Pesca, Comisión Nacional del Agua, Secretaría de Salud, Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Secretaría de la Reforma Agraria, Secretaría de Educación Pública, Comisión Federal de Electricidad y el Gobierno del Estado de Coahuila.

Por lo expuesto y fundado y con apoyo en la fracción XIX del artículo 27 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, los artículos 43 y 189 de la Ley Agraria; 1º. y 9º. Fracción VIII, y fracción II, del Cuarto Transitorio de la Ley Orgánica de los Tribunales Agrarios, es de resolverse y se

R E S U E L V E :

PRIMERO.- Es procedente la creación del Nuevo Centro de Población Ejidal, que se denominará "Lic. Carlos Salinas de Gortari", y se ubicara en el Municipio de Castaños, Estado de Coahuila, promovida por un grupo de campesinos radicados en el Municipio y Estado señalados.

SEGUNDO.- Es de dotarse y se dota para la creación del Nuevo Centro de Población Ejidal que se denominará "Lic. Carlos Salinas de Gortari", y se ubicará en el Municipio de Castaños, Estado de Coahuila, una superficie de 96-77-32 (noventa y seis hectáreas, setenta y siete áreas, treinta y dos centiáreas), de temporal, afectables por tratarse de terrenos propiedad de la federación, en los términos del artículo 204, de la Ley Federal de Reforma Agraria, superficie que se localizará de conformidad con el plano proyecto que obra en autos, a favor de los campesinos solicitantes. Esta superficie pasará a ser propiedad del poblado beneficiado con todas sus accesiones, usos, costumbres y servidumbres; en cuanto a la determinación del destino de las tierras, y la organización económica y social del ejido, la asamblea resolverá de conformidad con las facultades que le otorgan lo artículos 10 y 56 de la Ley Agraria y podrá constituir la parcela escolar, la Unidad Agrícola Industrial para la Mujer y la Unidad Productiva para el Desarrollo Integral de la Juventud.

TERCERO.- Publíquese esta sentencia en el Diario Oficial de la Federación en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado de Coahuila; los puntos resolutive de la misma, en el Boletín Judicial Agraria; inscribáse en el Registro Público de la Propiedad correspondiente, y procédase a hacer la cancelación respectiva; asimismo inscribáse en el Registro Agrario Nacional, el que deberá expedir los certificados de derechos correspondientes de acuerdo a las normas aplicables y conforme a lo establecido en esta sentencia.

CUARTO.- Notifíquese a los interesados y comuníquese por oficio al Gobernador del Estado de Coahuila, a la Secretaría de la Reforma Agraria, por conducto de la Dirección de Regularización de la Propiedad Rural, a las Dependencias señaladas en este fallo para los efectos del artículo 334, de la Ley Federal de Reforma Agraria, y a la Procuraduría Agraria; ejecútese y en su oportunidad archívese el expediente como asunto concluido.

Así por unanimidad de cinco votos, lo resolvió el Tribunal Superior Agrario, firman los Magistrados que lo integran, ante el Secretario General de Acuerdos, que autoriza y da fe.

MAGISTRADO PRESIDENTE

LIC. RICARDO GARCIA VILLALOBOS GALVEZ
(RÚBRICA)

MAGISTRADOS

LIC. LUIS OCTAVIO PORTE PETIT MORENO

LIC. RODOLFO VELOZ BAÑUELOS

LIC. MARCO VINICIO MARTINEZ GUERRERO
(RÚBRICA)

LIC. LUIS ANGEL LOPEZ ESCUTIA
(RÚBRICA)

SECRETARIO GENERAL DE ACUERDOS

LIC. HUMBERTO JESUS QUINTANA MIRANDA
(RÚBRICA)



Municipio de Piedras Negras, Coahuila			
Balance General al 31 de marzo del 2007			
ACTIVO		PASIVO Y PATRIMONIO	
ACTIVO CIRCULANTE		PASIVO A CORTO PLAZO	
BANCOS	13,625,102.72	CUENTAS POR PAGAR	1,545,200.70
FONDOS REVOLVENTES	69,000.00	DEUDA PÚBLICA CORTO PLAZO	5,764,986.66
GASTOS POR COMPROBAR	1,043,484.20	PASIVO A LARGO PLAZO	
PRESTAMOS A EMPLEADOS	811,563.96	DEUDA PUBLICA LARGO PLAZO	29,458,206.84
	15,549,150.88		
ACTIVO DIFERIDO		TOTAL PASIVO	36,768,394.20
PAGOS ANTICIPADOS	60,000.00	HACIENDA PUBLICA	
ACTIVO FIJO		RESULTADOS	

MOBILIARIO Y EQUIPO DE ADMINISTRACION	4,211,942.63	RESULTADOS DEL EJERCICIO EN CURSO	12,804,643.12
MAQ. Y EQ. AGRO. INDUS. DE COM. Y DE USO INF.	18,149,817.13	RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIORES	21,788,315.50 34,592,958.62
VEHICULOS Y EQUIPO TERRESTRE	21,355,462.69	PATRIMONIO ACUMULADO	103,927,248.15
EQUIPO E INSTRUMENTAL MEDICO	218,374.41		
HERRAMIENTAS Y REFACCIONES	634,725.48	TOTAL HACIENDA PUBLICA	138,520,206.77
MAQ. Y EQ. DE DEFENSA Y SEG. PUBLICA	173,829.64		
BIENES INMUEBLES DEL DOMINIO PUBLICO	94,997,250.44		
BIENES INMUEBLES DEL DOMINIO PRIVADO	<u>19,938,047.67</u> 159,679,450.09		
TOTAL ACTIVO	<u>175,288,600.97</u>	TOTAL PASIVO Y PATRIMONIO	<u>175,288,600.97</u>

C.P. MIGUEL ANGEL PAZ MARTINEZ
CONTRALOR MUNICIPAL
(RÚBRICA)

C.P. JUAN FÉLIX GONZÁLEZ RÍOS
SÍNDICO DE VIGILANCIA
(RÚBRICA)

LIC. SANTIAGO ELÍAS CASTRO DE HOYOS
COMISIONADO DE HACIENDA
(RÚBRICA)

LIC. JESÚS MARIO FLORES GARZA
PRESIDENTE MUNICIPAL
(RÚBRICA)

C.P. RAÚL ALEJANDRO VELA ERHARD
TESORERO MUNICIPAL
(RÚBRICA)



Municipio de Piedras Negras, Coahuila

Estado De Resultados Por El Período Entre 1 enero al 31 de marzo del 2007

CONCEPTOS	Del Trimestre 1 Enero - 31 Marzo	Acumulado
INGRESOS		
IMPUESTOS	15,684,449.91	15,684,449.91
DERECHOS	6,614,463.38	6,614,463.38
PRODUCTOS	598,285.89	598,285.89
APROVECHAMIENTOS	1,767,576.81	1,767,576.81
PARTICIPACIONES	46,856,028.20	46,856,028.20
INGRESOS EXTRAORDINARIOS	1,958,386.95	1,958,386.95
TOTAL DE INGRESOS	73,479,191.14	73,479,191.14
EGRESOS		
SERVICIOS PERSONALES	24,777,729.37	24,777,729.37
MATERIALES Y SUMINISTROS	3,858,434.12	3,858,434.12
SERVICIOS GENERALES	23,155,237.70	23,155,237.70
INTERESES DE LA DEUDA PUBLICA	765,095.81	765,095.81
TRANSFERENCIAS	782,326.88	782,326.88
INVERSION PÚBLICA	7,311,524.14	7,311,524.14
TOTAL DE EGRESOS	60,650,348.02	60,650,348.02
REMANENTE	<u>12,828,843.12</u>	<u>12,828,843.12</u>

C.P. MIGUEL ANGEL PAZ MARTINEZ
CONTRALOR MUNICIPAL
(RÚBRICA)

C.P. JUAN FÉLIX GONZÁLEZ RÍOS
SÍNDICO DE VIGILANCIA
(RÚBRICA)

LIC. SANTIAGO ELÍAS CASTRO DE HOYOS
COMISIONADO DE HACIENDA
(RÚBRICA)

LIC. JESÚS MARIO FLORES GARZA
PRESIDENTE MUNICIPAL
(RÚBRICA)

C.P. RAÚL ALEJANDRO VELA ERHARD
TESORERO MUNICIPAL
(RÚBRICA)



Coahuila

El Gobierno de la Gente

PROFR. HUMBERTO MOREIRA VALDÉS

Gobernador del Estado de Coahuila

LIC. HOMERO RAMOS GLORIA

Secretario de Gobierno y Director del Periódico Oficial

LIC. CÉSAR AUGUSTO GUAJARDO VALDÉS

Subdirector del Periódico Oficial

De acuerdo con el artículo 90 de la Ley de Hacienda para el Estado de Coahuila de Zaragoza, los servicios prestados por el Periódico Oficial del Gobierno del Estado causarán derechos conforme a la siguiente tarifa:

PUBLICACIONES

1. Avisos Judiciales y administrativos:
 - a. Por cada palabra en primera ó única inserción, \$ 1.00 (Un peso 00/100 M. N.)
 - b. Por cada palabra en inserciones subsecuentes, \$ 0.53 (Cincuenta y tres Centavos M. N.)
2. Por publicación de aviso de registro de fierro de herrar, arete o collar o cancelación de los mismos, señal de sangre o venta, \$ 404.00 (Cuatrocientos cuatro pesos 00/100 M. N.)
3. Publicación de balances o estados financieros, \$ 516.00 (Quinientos dieciséis pesos 00/100 M. N.)
4. Por costo de tipografía relativa a los fierros de registro, arete o collar por cada figura, \$ 404.00 (Cuatrocientos cuatro pesos 00/100 M. N.)

SUSCRIPCIONES

1. Por un año, \$ 1,410.00 (Mil cuatrocientos diez pesos 00/100 M. N.)
2. Por seis meses, \$ 705.00 (Setecientos cinco pesos 00/100 M. N.)
3. Por tres meses, \$ 370.00 (Trescientos setenta pesos 00/100 M. N.)

VENTA DE PERIÓDICOS

1. Número del día, \$ 15.00 (Quince pesos 00/100 M. N.)
2. Números atrasados hasta seis años, \$ 53.00 (Cincuenta y tres pesos 00/100 M. N.)
3. Números atrasados de más de seis años, \$ 101.00 (Ciento un pesos 00/100 M. N.)
4. Códigos, Leyes, Reglamentos, suplementos o ediciones de más de 24 páginas, \$ 130.00 (Ciento treinta pesos 00/100 M. N.)

Tarifas vigentes a partir del 01 de Enero de 2007.

El Periódico Oficial se publica ordinariamente los martes y viernes, pudiéndose hacer las ediciones extraordinarias cuando el trabajo así lo amerite.

Periférico Luis Echeverría Álvarez N° 350, Col. República Oriente, Código Postal 25280, Saltillo, Coahuila.

Teléfono y Fax 01 (844) 4308240

Horario de Atención: Lunes a Viernes de 08:00 a 15:00 horas.

Página de Internet del Gobierno de Coahuila: www.coahuila.gob.mx

Página de Internet del Periódico Oficial: <http://periodico.sfpcoahuila.gob.mx>

Correo Electrónico del Periódico Oficial: periodico_coahuila@yahoo.com.mx